

ACTIVIDAD PARA PROMOVER LA LECTURA

# Con alta participación culmina el VII Concurso de Cuentaría Ovalle 2025

EQUIPO EL OVALLINO  
 Ovalle

Destacadas presentaciones dieron vida a la final del VII Concurso de Cuentaría 2025, organizado por la Red de Coordinadores y Encargados de Bibliotecas Escolares CRA de Ovalle, reuniendo a decenas de estudiantes que presentaron distintos relatos sobre el escenario.

La iniciativa a cargo de los encargados de los Centros de Recursos para el Aprendizaje (CRA) surge como una actividad para promover la lectura con el propósito de despertar la imaginación y el interés de los estudiantes por la literatura universal.

El evento literario desarrollado en dependencias del salón auditorio de la municipalidad de Ovalle, congregó a los estudiantes representantes de las Escuelas Aurora de Chile (Nueva Aurora), Heberto Velázquez (Huamalata), Elvira Ochoa Avilés (Lagunillas), Helen Lang, Valentín Letelier (Villaseca), Vista Hermosa; los Colegios de Artes Eliseo Videla Jorquera y Padre Joseph Stegmeier (Sotaquí); además del Liceo Estela Ávila Molina.

El certamen incluyó categorías entre educación parvularia y enseñanza media, y personificación biográfica.

Al respecto, el jefe del Departamento de Educación Municipal (DEM), Francisco Oshiro Riveros, destacó que "felicitó a las familias y profesores de los estudiantes, porque ha sido una excelente presentación de sus talentos, demostrando creatividad y por sobre todo la capacidad de pararse frente a público. Podemos ver en esta competencia, la importancia que le han entregado los establecimientos



El certamen incluyó categorías entre la educación parvularia y la enseñanza media.

CEDIDA

## El certamen, organizado por los coordinadores de los establecimientos educacionales municipales, premió a los mejores relatores de cuentos, fábulas y leyendas.

educacionales a la literatura".

### GANADORES

En la competencia "fábulas infantiles", el primer lugar fue obtenido por Joaquín Gallardo Contreras, estudiante de la Escuela Aurora de Chile, con la fábula "El colibrí y el búho".

En la categoría "cuentos", el trofeo fue para Rafaella López Alfaro (Colegio de Artes), con el relato de "Sofía la futbolista".

En "mitos y leyendas", la ganadora fue Renata Carvajal, estudiante de la Escuela Padre Joseph Stegmeier, contando la historia del "tue tue".

Finalmente, Isidora Cortés Galleguillos, del Colegio de Artes Eliseo Videla Jorquera, obtuvo el primer lugar de la competencia de enseñanza media "personificación biográfica", interpretando la vida de Gabriela Mistral.

Tras culminar el certamen, Isidora Cortés, expresó que "estoy muy emo-

cionada, estoy súper feliz, todos los niños que participaron lo hicieron súper bien, les salió increíble a todos, y me sorprendió mucho haber ganado. Agradezco la ayuda del profesor de teatro del colegio y bueno, desde que soy pequeña me ha gustado mucho la actuación y todo lo que es teatro, por lo que di lo mejor de mí en esta presentación".

Por su parte, la presidenta del jurado, July Cuello Pastén (presidenta de la Agrupación Literaria Lancuyen), indicó que "como era una final, la competencia fue mucho más compleja, tuvimos que fijarnos en los pequeños detalles de cada presentación para quedarnos con los ganadores. Felicitó a todos los participantes porque lo hicieron todos muy bien".